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ACTA No. 032

Sesión ordinaria Consejo Curricular Programa de Medicina
Lugar: Sala de proyecciones Facultad Ciencias de la Salud y sala virtual
Fecha: 20 de diciembre de 2021
Hora de inicio: 8:40 am

ASISTENTES
Dr. Rodrigo Ocampo Mejía, director del programa de Medicina
Dr. Carlos Javier Valencia Restrepo, representante de docentes.
Est. Esteban Martínez Reyes, representante de los estudiantes
Est. Stiven Ariza Pardo, representante de los estudiantes
Dr. Deiber Betancur Saavedra, asesor de extensión y proyecc¡ón soc¡al
Dr. Carlos Jav¡er Zapata Barreto, representante de los egresados
Dr. Jorge Raúl Ossa Botero, representante de ¡nternado

NO ASISTENTES
Dr. Gilberto García Zuluaga, representante de los docentes áreas clínicas

ORDEN DEL DIA:

1 . Verificación quórum
2. Aprobac¡ón orden del día
3. Reingresos 2022 - 1

4. Transferencia externa 2022 - 1

5. Jurados para disertación de prueba científica y pedagógica de los concursos
6. Correspondencia
7. Proposiciones y varios

DESARROLLO DE LA REUNIÓN:

1. Verificación del Quórum.

El doctor Rodrigo Ocampo Mejía, presidente del Consejo Curricular verificó quórum
suficiente para del¡berar y tomar decisiones. Se ¡nic¡ó la sesión a las 8:40 am

2. Aprobación orden del día.

El doctor Rodrigo Ocampo informa la neces¡dad de incluir dos solicitudes en el punto de
correspondencia. Los consejeros aprueban.

3. Reingresos 2022 - 1.

El doctor Rodrigo Ocampo informa que se recibieron tres solicitudes de reingreso para el
primer periodo de 2022 de los siguientes:

Los consejeros determ¡nan aprobar las tres solicitudes
4. Transferencia externa 2022 - 1.

El doctor Rodr¡go Ocampo informa que a través de correo del día 10 de d¡c¡emúe de 2021 ,

la oficina de admisiones y registros remitió solicitud de transferencia eferna de Doria
Andrea Burgos Ramírez, quien cursó c¡nco semestres en Universidad Antonio Nariño.
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lnforma que, al revisar los contenidos, se encuentra que no ha cursado farmacología, salud
social, fundamentos en ciencias biomédicas ni lectura y escritura. Sugiere ingresar realizar
el proceso como estudiante nuevo y solicitar revisión de homologación de algunos
espacios. El bloque no es posible homologa¡ ya que falta por cursar más materias de
primero y quita el cupo a otro estudiante. No ha v¡sto nada de farmacología. Los consejeros
determ¡nan negar la solicitar y se s¡enten halagados ante las solicitudes de traslado que
se reciben.

5. Jurados para disertación de prueba científica y pedagógica de los concursos.

El doctor Ocampo informa que ante la convocatoria docente que se está realizando, es
necesario asignar los jurados de pruebas de disertación, según los aspirantes que se
presentaron, por lo tanto, propone los siguientes:

Convocatoria número 03:
Prueba pedagógica: Dr. Carlos Javier Valenc¡a Restrepo
Prueba científica: Dra. María Mercedes González

Convocatoria número 04:
Prueba pedagógica: Dr. Rodrigo Ocampo Mejía
Prueba científica: Dr. Richard Orozco González

Convocatoria número 05:
Prueba pedagógica: Dr. Gregorio Sánchez Vallejo
Prueba científica: Dr. Jorge Luis Duque Valencia

Convocatoria número 06:
Prueba pedagógica: Dr Gregor¡o Sánchez Vallejo
Prueba científica: Dr. Rodrigo Ocampo Mejía

Convocator¡a número 07:
Prueba pedagógica: Dr. Carlos Javier Valencia Restrepo
Prueba científica: Dr. G¡lberto García Zuluaga

Convocatoria número 10:
Prueba pedagógica: Dr. Fabio Cárdenas SantamarÍa
Prueba científica: Dr. Jorge Luis Duque Valenc¡a

Convocatoria número 13:
Prueba pedagógica: Dr. Gilberto GarcÍa Zuluaga
Prueba científica: Dr. Gregorio Sánchez Vallejo

Convocator¡a número l4:
Prueba pedagógica: Dr. Jorge Luis Duque Valencia
Prueba c¡entíf¡ca: Dr. Rodrigo Ocampo Mejía

Convocatoria número 1 5:
Prueba pedagógica: Dr. Gilberto García Zuluaga
Prueba científica: Dra. María Helena Gaitán Buitrago

Convocator¡a número l6:
Prueba pedagógica: Dra. Nancy Cabeza Acevedo
Prueba científica: Dr. Carlos Javier Valencia Restrepo

Convocator¡a número 17:
Prueba pedagógica: Dr. Richard Orozco González
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